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Compte-rendu de la 101e réunion publique 

tenue le lundi 13 septembre 2010, 
de 19h00 à 20h40, au bureau du District scolaire, à Tracadie-Sheila 

 

 
 

 

PRÉSENCES  ABSENCES 
 

MEMBRES DU CONSEIL D'ÉDUCATION 
Marcel Basque 

Roger Boudreau 

Annie Chiasson-Doiron 

Line Collin 

Gilles Gagné 

Jason Godin 

Gilmond Larocque 

Gérard Robichaud 

Odette Robichaud 

  

 

Philippe Duguay (abs. non motivée) 

Julie Haché 

Marc-Alphonse Leclair 

 

PERSONNEL DU DISTRICT 9    Absences    
Claude Giroux, directeur général   

Robert Roy-Boudreau, directeur de l’éducation 

Carole Raymond, dir. des ressources humaines 

Gina Benoit St-Pierre, dir. services adm. & financiers 

Yvon Duguay, agent des communications      

PUBLIC     
(6) membres du public, dont un employé du District 

scolaire, monsieur Denis Losier, en prêt de services au 

MÉNB, et un membre des médias 

  

 

  

1. OUVERTURE DE LA RÉUNION PUBLIQUE 

Le président, monsieur Gérard Robichaud, ouvre la réunion à 19h00.  Il souhaite la 

bienvenue à tous les conseillers et souligne que la conseillère Annie-Chiasson Doiron 

nous revient sûrement avec des idées nouvelles suite à la formation qu’elle a suivie sur 

la méthode Carver.  Il souhaite la bienvenue au personnel du District scolaire, à 

monsieur Yvon Duguay, nouvel agent de communication, et aux membres du public 

présents.   

 

2. VÉRIFICATION DU QUORUM ET DES ABSENCES 

Neuf(9) membres sont présents, et deux des trois (3) conseillers absents ont motivé 

leur absence. 

 

3. LECTURE ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 
 

13-09-539  Proposé par Line Collin, et dûment appuyé de Annie Chiasson-

Doiron, il est résolu que l’ordre du jour soit accepté tel que présenté.  

 

        Proposition adoptée à l’unanimité 
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ORDRE DU JOUR 
 
 

 

19h00 1. Ouverture de la réunion 

 2. Vérification du quorum et des absences  

 3. Lecture et adoption de l'ordre du jour  

 4. PRÉSENTATION – Bilan du plan éducatif 2009-2010  
Personne-ressource :  Monsieur Robert Roy-Boudreau, directeur de l’éducation 

 5. Lecture et adoption du compte-rendu de la réunion du 7 juin 2010 

 6. Questions découlant du procès-verbal du 7 juin 2010 
 

 7. Correspondance 
7.1  Lettre du conseiller Marc-Alphonse Leclair 

7.2  Lettre à Ron White pour projet d’immobilisation  

 8. Rapports  
8.1  Rapport annuel 2009-2010 

8.2  Rapport de la direction générale 

8.3  Rapport du président du CED 

8.4  Rapport du président sur la gestion des biens (G. Robichaud) 

8.5  Rapport synthèse des réunions des CPAÉ 

8.6  Tableau synthèse des rapports de rendement des directions d’école par CPAÉ  

8.7  Rapport financier 

 - Plan de dépenses 2010-2011  (Proposition) 

 - Plan de dépenses (comparatif) 2010-2011  

 - Projet d’immobilisation, capital et infrastructure (Proposition) 

 - Budget du CED 2010-2011  (Proposition)  Budget et dépenses 09-10/Budget 10-11 

8.8  Rapport sur la formation reçue sur la méthode Carver (Annie Chiasson-Doiron)  

 9. Politiques 

9.1  Politique 3,5 - Remplacement de la direction générale en cas d’urgence 

9.2  Politique 4,3 - Vérification du rendement de la direction générale (Rapport du comité) 

                                       
 10. Affaires nouvelles 

10.1  Calendrier du District scolaire 9 (trousse) 

10.2  Calendrier des réunions du Conseil d’éducation 2010-2011  

10.3  Comités du CED pour l’année scolaire 2010-2011  

10.4  Forum de la FCÉNB – Suggestions de thèmes 

10.5  Congrès annuel de la FNCSF - Saskatoon 

 

 11. Informations diverses 
(Diverses publications parues durant l’été 2010) 

 12. Questions des membres du Conseil d'éducation 

 13. Parole au public 

 14. Levée de la réunion 
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4. PRÉSENTATION DU BILAN DU PLAN ÉDUCATIF 2009-2010  

Monsieur Robert Roy-Boudreau, directeur de l’éducation, présente une synthèse des réalisations du bilan 

2009-2010 qui a déjà été présenté au Conseil d’éducation.  Monsieur Roy-Boudreau revient sur les 3 axes du 

plan éducatif et les différents objectifs visés dans chaque axe qui sont : 

AXE 1 :  MILIEU DE VITALITÉ LINGUISTIQUE ET CULTUREL  

Objectif 1.1 -  Développer chez les élèves et le personnel une forte identité culturelle et linguistique. 

AXE 2 :  MILIEU D’APPRENTISSAGE DE QUALITÉ 

Objectif 2.1 – Les enfants sont bien préparés à entreprendre leur parcours scolaire (Primaire seulement). 

Objectif 2.2 – Les élèves ont les compétences nécessaires pour réussir en littératie. 

Objectif 2.3 – Les élèves ont les compétences nécessaires pour réussir en mathématiques et sciences et 

technologies. 

Objectif 2.4 – Les élèves sont capables de s’exprimer oralement en anglais et dans une troisième langue 

Objectif 2.5 – Les élèves ont accès è un environnement propice a l’apprentissage dans lequel ils se sentent 

appuyés, écoutés, guidés et encouragés. 

Objectif 2.6 – Les élèves utilisent les TIC dans leurs apprentissages. 

Objectif 2.7 – Tous les élèves réussissent à leur plein potentiel (douance et inclusion scolaire). 

AXE 3 :  MILIEU DYNAMIQUE DANS UNE COLLECTIVITÉ ENGAGÉE 

Objectif 3.1 -  Les élèves reçoivent une formation de qualité par des enseignants compétents dans la 

matière enseignée. 

Objectif 3.2 – Les directions d’école démontrent un solide leadership pédagogique et administratif. 

Objectif 3.3 – Les élèves ont l’occasion de participer à des programmes d’éducation coopérative et 

d’alternance travail-études et sont prêts à poursuivre des études secondaires (secondaire et 4 écoles 

primaires). 

Objectif 3.4  - Les climats d’apprentissage sont sains et sécuritaires. 

Objectif 3.5 – Les parents et les communautés, en collaboration avec l’école, s’engagent dans l’éducation des 

enfants.  

Monsieur Roy-Boudreau fait le bilan de tout ce qui a été fait en lien avec chaque objectif et présente 

également les résultats scolaires obtenus.   

En lecture silencieuse 2e année, la moyenne est  71 comparativement à la province qui est 73. 

En lecture à haute voix 2e année, la moyenne est  76 comparativement à 77 pour la province.  

En littératie 4e année, la moyenne du district est légèrement au-dessus de la moyenne provinciale, 58 

comparativement à 56.   

En français 5e,  la moyenne est 62 comparativement à 70 pour la province.     

En français 8e,  la moyenne est de 65 comparativement à 68 pour la province. 

En français 11e  - la moyenne est de 57  comparativement à 56 pour la province.   

En mathématiques 3e, la moyenne est de 72 comparativement à 71 pour la province. 

En mathématiques  5e,, 65 comparativement à 74 comme moyenne provinciale. 

En mathématiques 8e, la moyenne étant 53, le district s’approche davantage de la moyenne provinciale qui est 

58. 

En mathématiques 11e,, 43 comparativement à 46, une belle amélioration. 

En anglais 10e année, le district est en-dessous de la moyenne provinciale. 
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En sciences 8e, la moyenne de 61 est égale à celle de la province. 

 

Les résultats des évaluations provinciales révèlent une progression dans toutes les matières 

exception faite de la lecture silencieuse où le pourcentage d’élèves ayant atteint ou dépassé le 

seuil de réussite a chuté de 74 à 71 %. C’est en sciences 5e année que l’amélioration est la plus 

marquée, soit une augmentation de 14 % en comparaison à l’an dernier. En mathématiques 8e 

année, on note une amélioration continue sur trois ans et considérable de 4 % cette année.  

Trois évaluations avaient lieu pour une première fois : en mathématiques 3e année, les élèves 

ont obtenu des résultats de 1 point supérieur à ceux de la province; en français 5e année, 62 % 

ont atteint ou dépassé le seuil de réussite comparé à 70 % pour la province; en sciences 8e 

année, les résultats obtenus sont ex aequo à ceux de la province, soit 61 % de réussite. Les 

cibles visées sont de 90 % pour les évaluations de 3e et 5e année, alors que les cibles pour les 

8e années sont de 85 %.Des mesures ont été planifiées pour que les élèves connaissent de 

meilleurs résultats et les objectifs que poursuit le District sont inscrits dans le Plan éducatif 

2010-2013.   En anglais 10e année, les résultats indiquent une baisse de 2 % alors que le taux 

de réussite au niveau de la province a connu une augmentation de 1%.  En français 11e année, les 

élèves ont obtenu des résultats semblables à ceux de l’an dernier alors qu’au niveau de la 

province le taux de réussite a diminué de 3 %.  En mathématiques 11e année, les résultats 

indiquent une progression continue sur trois ans et l’écart entre les résultats du district et 

ceux de la province est réduit de façon marquée. 
  

Le président remercie monsieur Robert Roy-Boudreau et demande aux conseillers s’ils ont des questions 

suite à la présentation qu’il vient de faire. 

 

Au niveau des résultats en anglais, le conseiller Gilles Gagnée dit que le milieu où on vit ne favorise pas 

l’apprentissage d’une 2e langue.   Si on met des stratégies gagnantes, c’est sûr que les élèves vont en profiter.  

Il partage que son enfant a eu la chance d’avoir un enseignant presqu’unilingue anglais et que cette année, 

c’est une enseignante multilingue qui l’enseigne.  C’est bien, et ce serait avantageux que tous les élèves 

puissent bénéficier de personnes comme cela pour apprendre une 2e langue. 

 

Monsieur Roy-Boudreau informe monsieur Gagné que ce sont tous des spécialistes en anglais qui enseignent 

l’anglais dans les écoles.   

 

Dans l’ensemble, c’est bien de voir le progrès et monsieur Roy-Boudreau et son équipe sont remerciés pour 

leur travail.     
 

5. LECTURE ET ADOPTION DU COMPTE-RENDU DU 7 JUIN 2010 
 

13-09-540 Proposé par Roger Boudreau, et appuyé de Gilmond Larocque, il est 

résolu que le compte-rendu du 7 juin 2010 soit adopté tel que présenté. 

 

         Proposition adoptée à l’unanimité 
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6. QUESTIONS DÉCOULANT DU PROCÈS-VERBAL DU 7 JUIN 2010 

6.1  Toutes les réponses ont été données sur place le 7 juin étant donné que c’était la 

dernière réunion de l’année scolaire.   
 

7. CORRESPONDANCE 

7.1  Le président, monsieur Gérard Robichaud, fait part aux conseillers et aux conseillères 

scolaires de la lettre reçue de Marc-Alphonse Leclair l’informant qu’il sera absent des 

réunions du CED jusqu’aux élections puisqu’’il est candidat dans sa circonscription au 

Nouveau parti démocratique.   

7.2  Copie conforme d’une lettre envoyée par Gina Benoit St-Pierre à Ron White 

resoumettant le projet en immobilisation majeur de l’école Louis-Mailloux.   

 

8. RAPPORTS 

8.1 Rapport annuel 2009-2010 

Madame Nicole Landry a informé le District scolaire que le rapport serait prêt fin 

septembre.   

 

8.2 Rapport de la direction générale au 13 septembre 2010   

1) Formation à Ottawa en juillet, en lien avec le RNDGÉ, principalement au niveau du 

leadership et d’une organisation en changement. 

2) Formation CARVER à Las Vegas en juillet, selon les ateliers retenus, des grands 

principes de la gouvernance jusqu’à la façon de vérifier le rendement d’une direction 

générale. 

3) Rencontre annuelle du RNDGÉ au début d’août, avec une formation sur les 

compétences du 21e siècle. Plusieurs outils informatiques en lien avec la gestion 

informatisée, etc. 

4) 19 et 20 août, institut des directions à Edmundston, Thème : Sommes-nous sur le 

web? 

5) Rencontre des directions d’écoles le 24 août à WAL pour valider certaines demandes 

au niveau de la gestion, rappel de directives etc.… 

6) Activité de la rentrée le 2 septembre au club de curling de Sheila, avec tout le 

personnel du district et des membres du CED.   Présence des médias. 

7) Nomination d’André Le Bouthillier à la direction de l’école La Passerelle, en intérim de 

Denis Losier qui travaille au projet PSI, pour un mandat de 2 ans. 

8) Nomination de Marc Mc Williams à la direction de la Villa des Amis en intérim pour un 

an. 

9) Nomination de Mélanie Gagnon à la direction adjointe du CSCL pour un mandat de 5 

ans. 

10) Nomination de Nellie Bertrand à la direction adjointe de René-Chouinard pour un 

mandat de 5 ans. 
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11) Nomination de Rose Godin comme direction adjointe à l’école l’Amitié pour un mandat 

de 5 ans. 

12)  Nomination de Néri Savoie au poste de directeur adjoint à l’école La Relève, pour un 

mandat de 5 ans. 

13)  Nomination de Pierre Benoit pour un mandat de 5 ans à la direction adjointe de l’école 

La Source. 

14) Rencontre du représentant syndical 1053– présentation d’un grief 

15) Téléconférence MÉNB – plan de contingence 2745 

16) Rencontre d’une employée et de sa représentante syndicale - 2745 

17) Réunion du personnel du bureau du District 9 

18) Réunion de l’équipe de direction du District scolaire 9 

 

8.3 Rapport du président du CED – 1er juin au 31 août 2010 

1er juin: Assisté à la soirée des retraités à Caraquet.  Très bien organisé, et belle soirée. 

4 juin: À Bathurst - préparation pour la réunion du 5 avec le ministre.  Regardé aux 

normes de construction; 

Inclusion scolaire;  Semble très long pour mettre les ministres ensemble pour donner des 

services intégrés.  Certains districts semblent inquiets pour le temps que ça prend pour 

démarrer. 

Résultats scolaires; 

Transition vers le postsecondaire. 

5 juin: Réunion -Forum avec le ministre 

Réunion présidée par Mario Pelletier.  Mot du ministre où il parle d'une année fructueuse, 

et de la participation au GACEF. 

Normes de construction – regardé aux normes avec présentation; 

Douance  - organiser un sommet. 

Élève-conseiller - élaborer les problématiques (exemple, transport)  Aussi avoir un sommet 

pour discuter de points importants, responsabilités. 

PLOE / GACEF?  Grand chantier 

Regardé à la répartition du 5.7 million $ 

Prochaine réunion : le 6 novembre 2010, au Crown Plazza, à  Fredericton. 

7 juin: Réunion avec un parent au sujet de l'intimidation 

7 juin: Réunion publique à Lamèque – Aussi très bonne rencontre avec CPAE. 

17 juin: Réunion sur l'intimidation à Fredericton.  Ce fut une très bonne journée, avec 

plusieurs présentations, table de discussion, et la présence de Martha MacKinnon de 

l'Ontario.  Dans les questions et réponses :comment être à l'écoute, comment détecter, 

communication, gestion; 

Implication des personnes concernées : parents, police Documentation : avoir un sondage 

auprès des élèves; 

Tous s'accordent à dire que c'est un problème et nous devrons, comme société, y porter 

attention. 
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21 juin: Réunion du GACEF à Moncton 

Regardé au coût de la communication externe, discussion sur les projets communautaires 

qui devraient être mis en place et ce qui est acceptable. 

Principe du plan directeur:  bâtir sur le mandat et modalités de fonctionnement, miser sur 

la simplicité, éviter le dédoublement, vision de 5 ans. 

Traité du plan d'organisation. 

Horizon  1 à 2 ans. 

Retour  sur les recommandations sur lesquelles le GACEF peut agir à court terme (1-2 ans)- 

recommandations qui n'ont pas d'incidence financière et qui ne tombent pas naturellement 

sous la PALC (long  terme); 

Plan de communication -Avoir un discours commun avant le 28 septembre; 

Les formules de financement, comme elles sont présentement, ne rencontrent pas les 

exigences de la charte 23 du NB.  Ce n'est pas respecté dans son entièreté.  Nous avons à 

peu près 6000 enfants (ayants droit) qui ne sont pas dans nos écoles. 

Défis scolaires : il semble y avoir un rattrapage d'année en année. 

Construction d'école en milieu minoritaire. 

Service à la petite enfance. 

Lois sur les garderies, on ne fait pas allusion aux langues. 

Bibliothèques scolaires : les enfants du NB  lisent moins que partout ailleurs -  66% des 

francophones se situent en dessous des niveaux anglophones à  51%. 

45 % des francophones de 25-44 ans n'atteignent pas un niveau 3 en lecture.  Du côté 

anglophone, seulement 26% n'atteignent pas ce niveau.  Au point de vue de partage, nous 

avons 33%du budget pour 28% de la population, alors nous devons regarder pour une 

enveloppe budgétaire réparatoire. 

23 juin: Réunion au CSC La Fontaine. 

24 juin: Réunion avec M. Giroux pour discuter de la politique 3.12. 

28 juin : Réunion CPAÉ Lagacéville.  Bonne présentation de madame Patricia Robichaud, 

directrice, et les enjeux pour 2010 - 2011. 

Aussi participé à un appel conférence sur le nouveau programme X-Wave, gestion 

informatisée des infrastructures. 

29 juin: Réunion du comité d’évaluation du rendement de la direction générale 

16 juillet : Rencontre des présidences à Shédiac  - revu budget, planification 

stratégique, plan d'action, revu réunion du CA de la Fédération pour le 20 /21 août à 

Oromocto, aussi notre nouvelle personne qui va remplacer Rachel absente pour congé de 

maternité (Louise St Laurent),et réunion à Saskatoon.  

Campagne électorale. 

19 août: Rencontre avec Elsie pour finaliser le document d'évaluation du rendement du DG 

20 août: Réunion du CA de la Fédération à Oromocto. 

Vous avez tous reçu les minutes approuvées de la dernière assemblée, alors je passerai 

seulement les points chauds. 
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Comite d'infrastructure - réunion le 31 août à Fredericton; rémunération, il va y avoir un 

communiqué  de presse, aussi des dépliants pour les parents, préparation pour la réunion du 

Gacef, présentation du comité d'experts  dont vous avez reçu copie. 

Préparer l'AGA en novembre.   

24 août: Réunion du Conseil afin d'informer tous les conseillers des développements pour 

l'année 2010-2011. 

31 août: Réunion à Fredericton pour la gestion des biens dans les conseils francophones.  

Je représente tous les conseils sur ce comité.  Ci-inclus, copie de la présentation. Aussi 

nous devrions avoir de 2 à 3 réunions pour finaliser ce rapport et en faire l'essai. 

31 août : Réunion de travail du CED au district. 

Monsieur Robichaud souhaite un bon retour de vacances à tous et à toutes, et se dit plaît 

de les revoir. 

 

8.4 Rapport du président sur la gestion des biens 

Monsieur Gérard Robichaud remet copie d’une présentation faite lors de la réunion à 

laquelle il participait sur la gestion des biens.    

 

8.5 Rapport synthèse des réunions des CPAÉ 

Les membres du CED reçoivent copie du rapport synthèse des réunions des CPAÉ tenues 

dans les écoles.  

 

8.6 Tableau synthèse des rapports de rendement des directions d’école par CPAÉ 

À la demande du directeur général, les comités parentaux des écoles ont procédé à 

l’évaluation du rendement des directions d’école.  Copie du tableau synthèse des résultats 

est disponible sur le portail du Conseil d’éducation pour leur information.  Les résultats 

sont très positifs.   

 

8.7 Rapport financier 

- Le plan de dépenses 2010-2011 et le plan de dépenses comparatif 2010-2011 ont été 

présentés par madame Gina Benoit St-Pierre. 
 

13-09-541  Il est proposé par Roger Boudreau et dûment appuyé de Gilmond 

Larocque que le Conseil d’éducation accepte la planification budgétaire 2010-2011 

reprenant les grandes lignes proposées par le MÉNB (58 016 820$) et réallouant des 

fonds selon les besoins internes du District (2 899 423$) tel que présenté.   

 

        Proposition adoptée à l’unanimité 
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- La liste des projets d’immobilisation, capital et infrastructure a été présentée aux 

membres du Conseil d’éducation.    

 

13-09-542  Il est proposé par Gilles Gagné et appuyé de Line Collin que suite à la 

révision de la liste des projets en liste lors de la réunion de travail, les conseillers 

acceptent l’ordre des projets priorisés de 1 à 17 comme présenté et que les autres 

projets de la liste (18 à 48) deviennent des projets sans priorisation officielle. 

        Proposition adoptée à l’unanimité 

 

- Budget du CED 2010-2011    

Les documents appuyant cette présentation sont disponible sur le portail du Conseil 

d’éducation (budget et dépenses 09-10/ Budget 10-11). 

 

13-09-543  Il est proposé par Line Collin et dûment appuyé de Gilles Gagné que le 

Conseil d’éducation accepte le budget de fonctionnement total du CED de 59 890$ qui 

est le budget alloué du MÉNB de 40 110$ de plus que la réallocation supplémentaire 

interne qui est estimée à 19 780$ tel que présenté par madame Gina Benoit St-

Pierre. 

        Proposition adoptée à l’unanimité 

 

8.8 Rapport sur la formation reçue sur la méthode Carver  (Annie Ch-Doiron) 

Annie dit avoir trouvé la formation intéressante et elle dit que le Conseil s’en va vers le 

bon chemin.  Selon elle, il serait bien que tous les membres puissent recevoir une 

formation semblable sur la méthode de gouvernance par politiques.   

 

 

9. POLITIQUES     

9.1  Politique 3.5 –Remplacement de la direction générale en cas d’urgence 
 

La politique 3.5 a été répondue par le directeur général et selon les données fournies, le 

président accepte la personne proposée.   
 

  

9.2  Politique 4.3 – Vérification du rendement de la direction générale (Rapport du 

comité) 

 

13-09-544    Proposé par Annie Chiasson-Doiron, et dûment appuyé de Gilles Gagné, 

il est résolu que la vérification du rendement de la direction générale soit acceptée 

tel que présentée.   

        Proposition adoptée à l’unanimité 

 

 



 

Compte-rendu de la 101
e
 réunion du CED tenue le 13 septembre 2010   (Page 10 de 12)   

10. AFFAIRES NOUVELLES 

10.1  Calendrier du District scolaire 9   

Le calendrier scolaire du District scolaire 9 a été distribué à toutes les familles.  Tous les 

membres du personnel ont également reçu ce calendrier lors de l’activité de la rentrée, au 

Grand rassemblement du 2 septembre 2010.  Les membres du Conseil d’éducation ont reçu 

leur copie.  Il est à noter que ce calendrier a été financé par la Fédération des caisses 

populaires, ce qui est très apprécié. Une conseillère demande pourquoi les dessins sont 

presqu’uniquement des dessins d’élèves de l’école Marie-Esther.  Lors du Grand 

rassemblement, madame Nicole Landry a expliqué que la demande avait été faite à toutes 

les écoles, mais que le peu de temps donné afin que l’impression du calendrier se fasse 

pour le 2 septembre n’a sûrement pas aidé.  C’est la raison pour laquelle on y voit que des 

dessins d’élèves de deux écoles.   Le District scolaire est remercié par le Conseil pour le 

beau travail. 

 

10.2  Calendrier des réunions du Conseil d’éducation 2010-2011 

Les dates des réunions publiques ont été déterminées par le Conseil et une publication a 

été faite dans les journaux.  De plus, ces dates figurent au calendrier du District scolaire 

et le calendrier des réunions du CED sera placé sur le site du District.   
 

10.3  Comités du CED pour l’année scolaire 2010-2011 

Le président informe les membres du Conseil qui étaient absents à la dernière réunion de 

travail que les comités ont été formés et que ceux-ci peuvent prendre connaissance de la 

liste des divers comités parmi les documents remis ce soir.  Cette liste des comités est 

aussi disponible sur le portail du Conseil. 

          

10.4  Forum de la FCÉNB – Suggestions de thèmes 

Pour le prochain Forum de la Fédération des conseils d’éducation du Nouveau-Brunswick, 

qui se tiendra dans notre région en septembre 2011, le président demande aux conseillers 

et conseillères de venir en aide au comité responsable de l’organisation en leur suggérant 

des idées de thèmes.    

  

10.5  Congrès annuel de la FNCSF - Saskatoon 

 

13-09-545  Proposé par Gilmond Larocque, et appuyé de Gilles Gagné , il est résolu 

que Roger Boudreau et Marcel Basque soient les personnes mandatées pour remplacer 

les personnes qui se désistent pour participer au Congrès de la FNCSF à Saskatoon 

du 25 au 30 octobre prochain. 

         Proposition adoptée à l’unanimité 
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11. INFORMATIONS DIVERSES 

 Une copie de diverses publications parues durant l’été est remise aux membres à titre 

d’information. 
 

 

12. QUESTIONS DES MEMBRES DU CONSEIL D’ÉDUCATION 

12.1  Le conseiller Roger Boudreau demande si l’école Sr-St-Alexandre a reçu son statut 

d’école communautaire.   

Monsieur Giroux répond que oui, les écoles Sr-St-Alexandre, Marguerite-Bourgeoys et 

Marie-Esther sont maintenant des écoles communautaires.  Le bassin qui alimente l’école 

devrait correspondre à la communauté de l’école. 

 

12.2  La conseillère Odette demande si le comité stratégique sur l’inclusion scolaire va 

continuer son mandat.     

 

Oui, le travail de ce comité sera à continuer.   

 

12.3  En fin d’année, le président a demandé aux conseillers et conseillères d’envoyer une 

lettre aux députés concernant la rémunération des conseillers scolaires.  Il dit ne pas 

savoir combien de conseillères ou de conseillers l’ont fait.  Par contre, il informe qu’une 

lettre a été envoyée aux chefs des partis.  Une réponse seulement a été reçue du parti 

conservateur.     

 

13. PAROLE AU PUBLIC 

13.1  - Trois membres du public disent être là pour des problèmes reliés à la distance 

du transport scolaire.    

Le président demande à madame Gina Benoit de prendre les coordonnées de ces parents 

et lorsque la vérification sera faite, leur donner une réponse individuellement.  

 

13.2  Un membre du public, monsieur Luc Picard, parent d’un élève de l’école La Ruche,    

remercie  l’équipe de direction du District scolaire pour leur beau travail et pour le 

transfert de l’horaire de 6 jours à 5 jours.   Il remercie ceux et celles qui ont été de 

l’avant pour promouvoir l’activité et l’éducation physiques  dans les différentes écoles et 

d’essayer de voir ce qui pourrait fonctionner.   Il dit être au courant qu’il est souvent 

difficile de faire de tels changements en respectant les restrictions du régime 

pédagogique et qu’il remercie grandement l’équipe de direction du District et les 

directions d’école  pour les efforts et le travail accompli.  En plus, beaucoup de ce travail 

a dû être fait dans la période estivale au District.  Il se dit satisfait au niveau de la 

transparence et apprécie le progrès qui se fait. 
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Le président rappelle qu’un comité a été mis sur place afin d’élaborer un plan quinquennal 

sur les infrastructures.  Les comités parentaux d’appui aux écoles ont déjà été mis au 

courant.  Les parents vont être impliqués.  Madame Line Collin est présidente de ce 

comité.  Il termine en disant :   ce n’est pas moi, Gérard Robichaud, qui va fermer des 

écoles.  Ce sont les parents qui décident.    

 

Il remercie les conseillers pour leur travail.   

 

Le conseiller Gilmond fait remarquer qu’il y a une personne des médias dans la salle et dit 

trouver intéressant d’avoir une personne des médias pour rapporter les belles choses qui 

se font.   

 

 

14. LEVÉE DE LA RÉUNION 

La levée de réunion se fait à 20h40.  

 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 

_________________________  ____________________________  

Gérard Robichaud, président   Claude Giroux, secrétaire du Conseil 


